

**Artikel vom 23.09.2021**

► [Folgt uns auf Facebook!](#)

## Appell

# Ist das normal in einer Demokratie?

Nachdem es in anderen CSU-Ortsverbänden bereits zu ähnlichen Aktionen kam, hat es uns leider auch erwischt. Unabhängig davon dass es Sachbeschädigung ist, stellt sich hier schon die Frage, was denn der Schmierfink damit bezwecken wollte...

Das nicht jeder mit der Politik der CSU übereinstimmt ist in einer Demokratie völlig normal. Jedoch ist es in den vergangenen Jahren leider vermehrt zu beobachten, dass solche Aktionen immer mehr werden.

Mir stellt sich deshalb schon die Frage nach dem Warum. Seit vielen Wochen ist unser Kandidat Thomas Silberhorn im gesamten Wahlkreis unterwegs um mit den Leuten ins Gespräch zu kommen - auch Leute die komplett anderer Meinung sind, sind willkommen. Auch wir als Fraktion und unsere Vorstandschaft des Ortsverbandes steht immer bereit, wenn sich jemand mit seinen Sorgen bei uns meldet. Denn das ist auch der Grund, warum ich mich politisch engagiere. Der Austausch/Die Diskussion mit den Menschen über die verschiedensten Themen, wohlgemerkt in einem respektvollen Miteinander.

In der Hoffnung, dass solche Aktionen in Zukunft weniger werden!

**Von Andreas Göller, Ortsvorsitzender**